
Reunião da Comissão de Atletas CBGolfe 15/07/2024 - 19hs via
google meet

● Stephanie abre a reunião confirmando as presenças de Stephanie, Matheus,
Maurício e Vitor, ausências justificadas de Axel e Elise, não justificadas de
Graciela, Leonardo e Vinicius.

Reunião com o presidente da Confederação sobre a liberação do
handicap

Maurício fala sobre como foi a reunião com presidente da CBGolfe e colaborador

Daniel sobre o tema handicap e possível liberação para que os jogadores possam

enviar seus resultados de jogo para cálculo de handicap via app ou site.

● Maurício diz que após explicar ao presidente que outras entidades também
têm responsabilidade além do jogador, o presidente pediu um ofício para dar
início às questões do handicap, a liberação era o tópico principal, outros
assuntos Maurício apresentou à CBGolfe para adequação e compliance com
as Regras de Handicap.

Próximos passos sobre a liberação do handicap

Discussão sobre o que pode ser feito para tentar liberar o handicap para o jogador

ainda este ano

● Discussão sobre como o aplicativo indica que a responsabilidade é do clube
e não da Confederação, deveria ser informado aos clubes e dar liberdade aos
mesmo para decidir se querem ou não que seus jogadores possam postar
resultados via app ou site.

● Questionar CBGolfe sobre o motivo do bloqueio não esclarecido, o prazo
para liberação e o que se pode fazer para liberar, Stephanie fica responsável
por formalizar novamente questionamentos ao Presidente Osmar.

Eleição Comissão de Atletas CBGolfe

● Regimento prevê que a eleição pode ser feita pelo voto dos atletas ou
filiados, segundo Vitor.
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● Discussão sobre a possibilidade de alterar critérios para a eleição com o aval
da CACOB e questionamento a outras confederações de outras modalidades,
conforme informações trocadas no Fórum CACOB em Maio/2024.

● Presidente Osmar em reunião pediu esclarecimentos dos critérios, que
conforme a Comissão informou são conforme Estatuto e Regimento Interno,
outros critérios a serem estudados junto CACOB.

Discussão sobre participação de membros nas reuniões

Discussão sobre membros que não estão participando das reuniões e possíveis

ações a serem tomadas.

● Discussão sobre membros que não estão participando das reuniões e
possíveis ações como notificação ou substituição por suplentes. Necessidade
de oficializar a situação, pois prejudica o grupo e a divisão dos trabalhos e
demandas existentes.

● Responsabilidade de Maurício entrar em contato com membros que não
estão participando e possíveis ações como substituição por suplentes.

Divisão de grupos de trabalho

Discussão sobre a divisão de tarefas em grupos de trabalho para dar vazão a

projetos e facilitar participação.

● Ideia de dividir tarefas em grupos de trabalho para dar vazão a projetos e
facilitar participação de todos.

● Grupos de trabalho poderiam acompanhar certos projetos sem necessidade
de reuniões constantes.

● Maurício irá revisar a proposta encaminhada por email por Stephanie e
posterior alinhamento com o grupo.

Audiência no STJD

Relato de Vitor sobre participação na posse do STJD e composição do órgão.

● Relato de Vitor sobre participação na posse do STJD, composição do órgão e
assuntos relacionados.
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Convocações para competições

Discussão sobre critérios de convocação para seleções e questionamentos sobre

escolhas técnicas.

● Debate sobre critérios de convocação técnica e resultados em torneios.
Questionamento sobre convocação específica.

● Continuação do debate sobre critérios de convocação técnica e resultados.
Alinhamento sobre como responder questionamentos.

● Necessidade de melhorar a comunicação entre os filiados, jogadores,
convocados ou pessoas insatisfeitas diretamente com a Comissão técnica ou
Diretoria da CBGolfe.

● Necessidade de maior envolvimento de representante da Comissão de
atletas nas convocações segue prejudicada, apesar de pedirmos a entidade
que o Matheus se envolvesse, dificilmente e através de muito custo tem
conseguido alguma resposta ou convite para sua participação, a área técnica
não o envolveu como solicitado anteriormente.

● Necessidade de maior transparência e divulgação dos convocados e critérios
utilizados para as escolhas técnicas, conforme pedido pela Comissão de
Atletas em reunião sobre os critérios de convocação para 2024.

Questionamentos de atletas e representantes de Federações

Discussão sobre como lidar com os questionamentos reiterados sobre as

convocações ou escolhas técnicas.

● A Comissão sempre se mostrou favorável aos critérios por ranking.
● Neste ano o processo de escolha atrasou, e os critérios só foram

apresentados no ano corrente, na semana do primeiro evento do ranking, o
que prejudicou ainda mais a análise e debate dos critérios entre Comissão
técnica e Comissão de atletas.

● Como a Comissão Atletas tem sido copiada e envolvida nos
questionamentos, será respondido e sempre que respondido copiados para
que a Comissão possa acompanhar desdobramentos das solicitações e
posicionamento da CBGolfe.

Encerrada a reunião 21hs de 15/07/2024.
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Assinaturas (4)

Stephanie Egger Moellwald Coutinho Nogueira (Participante)
Assinou em 24/07/2024 às 15:29:34 (GMT -3:00)

Matheus Jung Hoo Park (Participante)
Assinou em 24/07/2024 às 16:35:10 (GMT -3:00)

Maurício Costenaro Sato (Participante)
Assinou em 24/07/2024 às 15:15:20 (GMT -3:00)

Vitor Alessandro de Paiva Porto (Participante)
Assinou em 25/07/2024 às 08:49:52 (GMT -3:00)

Histórico completo

Data e hora Evento

24/07/2024 às 15:15:20 
(GMT -3:00)

Maurício Costenaro Sato (Autenticação: e-mail 
mauricio@laboresaude.com.br; IP: 187.105.113.156) assinou. 
Autenticidade deste documento poderá ser verificada em https://
verificador.contraktor.com.br. Assinatura com validade jurídica conforme 
MP 2.200-2/01, Art. 10o, §2.
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Documento assinado eletronicamente, conforme MP 2.200-2/01, Art. 10o, §2.

Data e hora Evento

24/07/2024 às 15:13:59 
(GMT -3:00)

Maurício Costenaro Sato solicitou as assinaturas.

24/07/2024 às 15:29:34 
(GMT -3:00)

Stephanie Egger Moellwald Coutinho Nogueira (Autenticação: e-mail 
equipe808@gmail.com; IP: 174.243.240.120) assinou. Autenticidade 
deste documento poderá ser verificada em https://
verificador.contraktor.com.br. Assinatura com validade jurídica conforme 
MP 2.200-2/01, Art. 10o, §2.

24/07/2024 às 16:35:10 
(GMT -3:00)

Matheus Jung Hoo Park (Autenticação: e-mail 
matheuspark25112001@gmail.com; IP: 187.2.243.154) assinou. 
Autenticidade deste documento poderá ser verificada em https://
verificador.contraktor.com.br. Assinatura com validade jurídica conforme 
MP 2.200-2/01, Art. 10o, §2.

25/07/2024 às 08:49:52 
(GMT -3:00)

Vitor Alessandro de Paiva Porto (Autenticação: e-mail 
vitor@camargoporto.com.br; IP: 189.111.202.6) assinou. Autenticidade 
deste documento poderá ser verificada em https://
verificador.contraktor.com.br. Assinatura com validade jurídica conforme 
MP 2.200-2/01, Art. 10o, §2.
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